

E.U. respetará resultado elecciones salvadoreñas

San Salvador, marzo 25 (UPI). El gobierno de Estados Unidos respetará los resultados de los comicios presidenciales salvadoreños de hoy, cualquiera sea el triunfador, dijo hoy el líder de un grupo de 30 observadores norteamericanos.

Jim Wright, demócrata por Texas, líder de la mayoría en la Cámara de Representantes, hizo esa declaración en aparente referencia a las especulaciones de que el gobierno de Ronald Reagan podría cortar la ayuda militar a las autoridades salvadoreñas en caso de triunfar Roberto D'Aubuisson, candidato ultraderechista del Partido Alianza Republicana Nacionalista.

D'Aubuisson ha sido acusado de dirigir los escuadrones de

la muerte que han causado más de 40 mil muertes en El Salvador.

No es nuestra elección, es la elección de ellos. Nosotros respetaremos tal elección, cualquiera que sea", dijo Wright a periodistas al llegar hoy a San Salvador.

Wright dijo tener esperanzas de que "El gobierno escogido por el pueblo respetará los derechos del pueblo".

Wright es uno de los 30 norteamericanos, incluidos seis senadores y 11 representantes, designados por el gobierno de Reagan para asistir como observadores a los comicios presidenciales.

"Las elecciones se han caracterizado por la elaboración de salvaguardias a fin de garantizar la libertad del voto y protegerlo contra cualquier posible fraude", dijo Wright.

Sin embargo, el senador Williams Roth, republicano por

Pasa a la página 13

Mondale vence a Hart en Kansas

Washington, marzo 25 (UPI). El ex vicepresidente de Estados Unidos, Walter Mondale, derrotó hoy al senador Gary Hart en las elecciones de comité del Partido Demócrata en Kansas, el estado donde Hart nació y se crió.

Al hacerse un escrutinio del 80 por ciento de los sufragios, Mondale tenía un 48 por ciento, Hart un 44 por ciento y el líder negro Jesse Jackson menos del uno por ciento. Otro siete por ciento era de delegados no comprometidos.

En los comicios de Kansas fueron elegidos 37 delegados que asistirán a la Convención Nacional a realizarse en San

Francisco en julio, encargada de designar al candidato presidencial demócrata.

La mayoría de los delegados corresponden a Mondale.

Ninguno de los contendientes se hallaba presente en Kansas para saborear el triunfo o morder el polvo de la derrota.

Tanto Mondale como Hart centraron hoy sus esfuerzos haciendo campaña en el Estado de Nueva York, uno de los premios más suculentos en la carrera por la nominación presidencial demócrata.

En Nueva York se efectuarán primarias el próximo

Pasa a la página 22



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALVAR AL MUNDO. Roma, marzo 25 (UPI). La imagen de la Virgen de Fátima, al momento de arribar a Roma hoy, procedente de Portugal, para una ceremonia en que el Papa Juan Pablo II encomendó a la Virgen María, la salvación del mundo, amenazado por el actual afán de autodestrucción de la humanidad.

Se estrella un helicóptero E.U. y hay 29 muertos

Seúl, marzo 25 (UPI). Un helicóptero CH-53D de la Marina llevando 29 soldados estadounidenses y surcoreanos se estrelló hoy en la costa suroriental de Corea del Sur y se dio a todos por muertos, dijo un vocero de los marines norteamericanos.

Los 29 eran 18 norteamericanos y 11 surcoreanos.

"Se cree que todos perecieron", dijo el vocero de los marines.

Los voceros informaron que el helicóptero estaba

Pasa a la página 47

Aviones y barcos iraquíes atacan zonas de Irán

Nicosia, Chipre, marzo 25 (AP). Un ataque nocturno combinado de aviones y barcos iraquíes dejó en llamas a cuatro barcos, entre ellos cisternas petroleras de Irán en la isla Kharg, informó hoy el radio de Bagdad.

Citando a un comunicado militar, el radio dijo que el ataque se efectuó a las 03:00 (medianoche del viernes).

"Las llamas envolvieron a los navíos alcanzados mientras los aviones y navíos atacantes iraquíes regresaban a salvo a sus bases", agregó el comunicado sin dar detalles adicionales y sin identificar los blancos.

Irán siguió absteniéndose de comentar varias horas después de que fuera transmitida la afirmación iraquí.

Las oficinas gubernamentales iraníes estaban cerradas por ser sábado, el último

Pasa a la página 13



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VENTAJA. Nueva York, marzo 25 (UPI). El ex vicepresidente Walter Mondale, durante un discurso hoy, en busca del apoyo de la Federación Americana del Trabajo. Mondale ha logrado tomar ventaja a Gary Hart, en la campaña por la candidatura a la presidencia por el Partido Demócrata.

Carácter psicológico tienen maniobras en C.A.

Washington, marzo 25 (AP). Funcionarios del gobierno del presidente Ronald Reagan señalaron hoy en privado que las maniobras militares que se adelantarán en la América Central a partir del mes entrante entran una acción psicológica durante el período de incertidumbre que se abrirá en El Salvador después de las elec-

ciones presidenciales de mañana.

La impresión general es que ninguno de los contendientes alcanzará la mayoría necesaria, por lo que se tendrá que efectuar un segundo balotaje más adelante entre los dos más votados.

"Las maniobras tiene por objeto intimidar a las

Pasa a la página 22

Otro intenso combate contra los sandinistas

Managua, marzo 25 (UPI). Por cuarto día consecutivo fuerzas rebeldes y tropas gubernamentales libraron hoy una encarnizada batalla que ha dejado un saldo de cuando menos 46 muertos y 15 civiles heridos, y en la cual los antisandinistas buscan tomar el control de una población nortea para establecer un "territorio libre", infor-

mó un alto oficial nicaragüense.

A raíz de los intensos enfrentamientos en San Rafael del Norte, 125 kilómetros al norte de Managua, en el departamento de Jinotega, el tránsito hacia ese lugar fue cerrado "para evitar muertes de civiles y campesinos", expresó el subco-

Pasa a la página 13

Papa pide que Virgen María salve al mundo

Ciudad del Vaticano, marzo 25 (UPI). En una ceremonia especial, el Papa Juan Pablo II encomendó hoy el mundo a la Virgen María para protegerlo del hambre, la guerra nuclear y "de la incalculable autodestrucción".

Más de 100 peregrinos de todo el mundo observaron al Pontífice rezar en la Plaza de San Pedro, frente a la imagen de María, que habi-

tualmente está colocada en el Santuario Sagrado de Fátima, en Portugal.

Un vocero de la Guardia Suiza del Vaticano estimó la concurrencia en 100 mil personas. La televisión oficial italiana dijo que hubo más de 150 mil personas.

"Ayúdanos a resistir las amenazas del demonio, que tan fácilmente se arraigan en el corazón de la gente de

Pasa a la página 22

Cuantioso robo hacen las Brigadas Rojas

Roma, marzo 25 (UPI). Terroristas de las Brigadas Rojas robaron hoy a una compañía norteamericana de seguridad unos 15 millones de dólares, en lo que la policía considera el robo más grande de la historia de Italia.

Durante el operativo los asaltantes tuvieron sujetos como rehenes en su domicilio a la esposa e hija de un empleado de la empresa.

La policía dijo que la compañía afectada es Brinks Securmark, afiliada de la empresa norteamericana Brinks.

Agregaron que los asaltantes escaparon con 15 millones de dólares en notas bancarias italianas y bonos crediticios de la empresa.

Más tarde las Brigadas Rojas se responsabilizaron del hecho en un llamado telefónico al periódico del Partido Comunista "Luneta", según las autoridades.

"Hemos expropiado fondos del Banco Sindona", dijo una voz, haciendo referencia al financiero Michele Sindona, que sirve una condena de 25 años en una cárcel de Nueva York, por un fraude

Pasa a la página 23

E.U.A. anticipa maniobra militar

Nueva York, marzo 25 (UPI). El Departamento de Defensa anunció que iniciaría las maniobras a gran escala en Honduras el primero de abril, antes de lo programado originalmente.

Las maniobras, que debían iniciarse en junio, comenzarán una semana después de la primera ronda de las elecciones presidenciales de El Salvador.

El Pentágono dijo que las maniobras conjuntas de la marina, los infantes de marina, la fuerza aérea y el ejército, las mayores del año en el Caribe, deberán comenzar el 20 de abril y durarán dos semanas.

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SE ESTRELLA. Pohang, Corea del Sur, marzo 25 (UPI). Foto reciente del helicóptero de la Marina de los E.U.A., durante los ejercicios militares que realiza en esta zona.

En San Juan, Puerto Rico, se anunció de aviones de la Fuerza Aérea norteamericana lanzarán bombas contra blancos de práctica en Florida y Puerto Rico, los civiles serán evacuados de la estación naval de Guantánamo, en Cuba, e infantes de la marina arribarán en buques anfibios a la isla municipio de Vieques, cerca de Puerto Rico.

Los ejercicios son parte de las maniobras "Aventura Oceánica 84", las mayores de este año en el Caribe por parte de tropas norteamericanas.

Unos 30 mil soldados, incluyendo tropas

Pasa a la página 23

na. El helicóptero CH-53D, se estrelló hoy sin que hubiera sobrevivientes, la tripulación estaba compuesta por 18 norteamericanos y 11 coreanos.